
Audi präsentiert den R8
Beitrag von „Heinz“ vom 28. September 2006 um 15:56

Wenn man einen Sportwagen braucht und wenn man das nötige Kleingeld hat, bitteschön. 

Aber einen Audi würde ich einem Porsche immer vorziehen, genauso wie ich einen Touareg
einem Cayenne vorgezogen habe. 

gruß
Heinz
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